



Domingo, 23 de abril de 2023

## Las bibliotecas públicas del Principado tuvieron más de 1,6 millones de usuarios el año pasado

- Los equipamientos regionales y locales sumaron 608.000 visitas más que en 2021 y realizaron casi 888.000 préstamos
- La programación de actividades culturales de la red ofreció más de 4.700 actividades por toda Asturias a las que acudieron 92.409 personas

Las bibliotecas públicas asturianas recibieron el año pasado 1.618.250 visitantes, 608.217 más que en 2021. El incremento de actividad se aprecia también en la cifra global de préstamos registrados, que ascendió, a través de las diferentes modalidades habilitadas: físicos, interbibliotecarios, eBiblio Asturias y eFilm Asturias, a 887.833, lo que supone casi 180.000 préstamos más que el año anterior.

Tanto las bibliotecas que dependen directamente de la Consejería de Cultura, Política Llingüística y Turismo como la red de equipamientos municipales son agentes muy activos en todo el territorio. En total, el año pasado organizaron en las diferentes sedes 4.781 actividades a las que asistieron 92.409 personas.

Al cierre del ejercicio, las bibliotecas contaban con 687.175 socios y 3.068.792 piezas en su catálogo, incluyendo libros, publicaciones periódicas, documentos sonoros, vídeos, soporte electrónico y otros formatos. En 2022 se incorporaron 75.728 nuevas referencias al catálogo y se sumaron 64.829 carnés.

Por tipologías, se prestaron 447.841 libros de adultos y 282.841 de literatura infantil; 13.935 documentos sonoros y 70.277 vídeos y 404 libros electrónicos.

